
会長挨拶
　「火事花」

　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　皆さんこんにちは。
　当クラブ会員の捧賢一さんの通夜が昨
日ありました。安らかにお眠りになられ
たことと思います。御冥福をお祈りしま
す。受付をして頂いた樺山会員、船越会
員有難うございました。
　いよいよ、地区研修・協議会が週末に

迫ってきました。川瀬ガバナーエレクト、荻根澤実行委員長を
はじめ皆さん大変ご苦労様です。チーム三条でお願いします。
　下田では「火事花」と言われている花があります。私は子
供の頃「その木を家に持ち帰ると家が火事になるから絶対に
持ち帰ってはならない」と言い聞かせられました。庭には植
えてはならない木でした。今、余所の庭ではオレンジ色と、

黄色の花が咲いています。その花の
名はレンゲツツジです。
　ひとつの枝からたくさん蕾が出る
様子を蓮華（ハスの花）に見立てて名
づけられた。花もきれいだが、蕾も
大きく、花数も多く、とても美しい
ツツジです。
　本州に生えるツツジの中で花は最
も大きく、オレンジ色です。温かい
方に行くほど黄色くなるそうです。

　長野県東御市（とうみ）と群馬県嬬恋村の県境にあ
る地蔵峠から湯の丸山、長野県の美ヶ原など牧場
だった所には群生しています。レンゲツツジを見る
旅行案内も出ています。
　なぜ牧場では群生するか、なぜ家に持ち帰っては
ならないのでしょうか。山登りをするようになるま
で分かりませんでした。
　レンゲツツジの葉や根には実は有毒成分が含まれ
ています。動物たちはそれを知っているために食べ
ない、このためレンゲツツジばかりが生き残って群
落が形成されました。牛たちが造った庭園です。
　それとは違って家畜は食べ物を選べないため、子
供が持ち込んだ花も食べてしまうのです。
　甘い蜜にも毒があります。
　高原のレンゲツツジのシーズンは6月下旬から7月
初旬です。
　身体には毒だが、目にはよい薬になること間違い
なしです。皆さん美しいものにはご用心、ご用心。

　

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「川瀬年度クラブ会長会のお知らせ」
　　　日　時　5月19日（土）12：30～12：45
　　　会　場　メッセピア4階・大会議室
◎次週23日（水）は、地区研修・協議会の出席振替と
なります。通常例会はお休みです。お間違えのな
いようお願い致します。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　いよいよ地区協議会が週末に迫って来ました。
「チーム三条」でお願いします。

　捧さんの御冥福をお祈りいたします。
川瀬康裕さん
　地区研修・協議会準備がんばりましょう。ありが
とうございます。

荻根澤隆雄さん
　いよいよです。前日、当日は宜しくお願い致します。
吉井直樹さん
　皆様には三条まつりで大変お世話になりました。
無事終わる事ができました。ありがとうございます。

　地区協議会の成功を祈念して。

石橋育於さん
　先日（14、15日）の八幡宮大祭。久しぶりの好天に
恵まれ大名行列も安心して御巡行が行われ大変よ
かったです。

樺山　仁さん
　捧会員との御別れ、残念でした。捧さんとの交流が
思い出させられます。

　本日は夏日、体調に気をつけて！
斎藤弘文さん
　三条八幡宮の春季大祭、大名行列に参加致しまし
た。小学校を休みにした英断に心から敬意を表し
ます。

渡辺良一さん
　捧さんのご冥福をお祈り致します。
　吉井さん、三条まつりご苦労様でした。
丸山行彦さん
　良い天気に恵まれ良いおまつりになりました。孫
8人は大喜びでした。

梨本次郎さん
　三条まつりに関わった皆さん、大変お疲れ様でした。
　今週末の地区協議会が無事に成功しますように。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　吉井さん、三条まつりお疲れ様でした。
杉山幸英さん
　5月15日の三条まつり晴青で盛り上がりました。
よかったですね。

若槻八十彦さん
　いよいよ地区研修・協議会が始まります。よろし
くお願いします。

伊藤寛一さん
　地区研・協、ご苦労様です。頑張ります。
中林順一さん
　一気に暑くなって来ましたね。健康に気を付けま
しょうね。（特に私が）

松永一義さん
　三条まつり、暑い中御苦労様でした。
　地区協準備がんばってください。
小林吾郎さん
　あついですね！
高橋　司さん、中村信一さん、柳取崇之さん、
牧　利幸さん、山田富義さん
　よいことがありました。
　スマイルボックスに協力いたします。

　　　　　　　　5月16日分　￥      27,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,267,000
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［5.9］第7回ガバナースタッフ会議へ
 ・川瀬康裕さん、　関川　博さん、
 ・金子俊郎さん、　中村和彦さん、
 ・小林吾郎さん、　杉山幸英さん、
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 ・吉井直樹さん、　衛藤泰男さん、
 ・中村信一さん
［5.15］三条北RCへ
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「地区研修・協議会準備」
地区研修・協議会当日の進行、役割分担等について、荻根澤実行委員長と担当委員から説明がありました。
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2018年5月19日（土）
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三条北ロータリークラブ
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9：00～10：00 登録・受付　　メッセピア1Fロビー
9：30～ 開　　　場　　メッセピア1F多目的大ホール
10：00～10：55 全体会議（午前の部） 司会進行 　歸山　　肇 （三条RC）
 開会宣言 　実行委員長 　荻根澤隆雄 （三条RC）
 点　　鐘 　ガバナーエレクト 　川瀬　康裕 （三条RC）
 国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 　ソングリーダー 　梨本　次郎 （三条RC）
 ガバナー挨拶 　ガバナー 　新保　清久 （新潟万代RC）
 挨拶・本日の目的 　地区研修リーダー 　田中　政春 （長岡西RC）
 出席者紹介 司会進行（アシスタント） 　松井　弘恵　フリーアナウンサー
 国際協議会報告・次年度地区運営方針 　ガバナーエレクト 　川瀬　康裕 （三条RC）
 次年度地区予算 　地区財務委員 　金子　俊郎 （三条RC）

11：00～11：55 講師紹介 司会進行 　歸山　　肇 （三条RC）
 基調講演　演題『会員増強のための戦略計画』 　RI第1，2，3ゾーン地域別会員増強計画
  　プロジェクトリーダー 　水野　　功 （東京飛火野RC）
11：55～12：00 諸事お知らせ 司会進行 　歸山　　肇 （三条RC）
12：00～12：55 昼　食　　各セッション会場へ移動。昼食は各セッション会場にて用意してあります。
13：00～14：30 セッション（分科会）　会場
 第1セッション　メッセピア1F多目的大ホール 　アドバイザー・パストガバナー 　田中　政春 （長岡西RC）
 　　　　　　　　　会員増強委員会・クラブ奉仕委員会 　リーダー　クラブ奉仕委員長 　馬場　伸行 （新潟西RC）
 第2セッション　リサーチコア7Fマルチメディアホール 　アドバイザー・パストガバナー 　鈴木　重壱 （長岡RC）
 　　　　　　　　　奉仕プロジェクト委員会 　リーダー　奉仕プロジェクト委員長 　菊池　　渉 （三条RC）
 第3セッション　リサーチコア6F研修室　②室 　アドバイザー・パストガバナー 　中條　耕二 （三条北RC）
 　　　　　　　　　ロータリー財団委員会 　リーダー　ロータリー財団委員長 　佐々木昌敏 （小千谷RC）
 第4セッション　リサーチコア6F研修室　④室 　アドバイザー・パストガバナー 　馬塲　信彦 （三条南RC）
 　　　　　　　　　米山記念奨学委員会 　リーダー　米山記念奨学委員長 　宇尾野　隆 （新潟RC）
 第5セッション　メッセピア5F研修室　②室 　アドバイザー・パストガバナー 　渡辺　敏彦 （新潟南RC）
 　　　　　　　　　青少年奉仕委員会 　リーダー　青少年奉仕委員長 　佐藤　真介 （新潟東RC）
14：30～14：45 移動及び休憩　　
14：50～16：00 全体会議（午後の部）メッセピア1F多目的大ホール
  司会進行 　渡辺　良一 （三条RC）
 各セッション発表  担当委員会
 地区大会実行委員長挨拶 　地区大会実行委員長 　斎藤　弘文 （三条RC）
 次期開催ホストクラブ挨拶 　会長エレクト 　牧野　章一 （高田RC）
 講　　評 　地区研修リーダー 　田中　政春 （長岡西RC）
 点　　鐘 　ガバナーエレクト 　川瀬　康裕 （三条RC）
 閉会の挨拶 　副実行委員長 　若槻八十彦 （三条RC）
 諸事お知らせ 司会進行 　渡辺　良一 （三条RC）
16：00～16：30 懇親会・会場設営のため、休憩（全員ご退場願います）
懇　親　会
16：30～18：00 懇親会　　メッセピア1F多目的大ホール 司会進行 　歸山　　肇 （三条RC）
 アトラクション 　ジャズ演奏 　水口かずみトリオ＆真弓
 歓迎の挨拶 　ホストクラブ会長 　小出子恵出 （三条RC）
 開宴挨拶・乾杯 　パストガバナー 　中條　耕二 （三条北RC）
 ロータリーソング「手に手つないで」 　ソングリーダー 　梨本　次郎 （三条RC）
 閉宴の挨拶 　副実行委員長 　佐野　勝榮 （三条RC）

国際ロータリー第2560地区　2018～2019年度　地区研修・協議会プログラム

国際ロータリー第2560地区　2018～2019年度
地区研修・協議会プログラム

開催日時　　2018年５月19日（土）　10：00～18：00
会　　場　　燕三条地場産業振興センター
　　　　　　ホストクラブ　三条RC　　コ・ホストクラブ　三条南RC・三条北RC・三条東RC
地区研修リーダー　　田中政春パストガバナー（長岡西RC）

地区研修・協議会

基　調　講　演

懇　談　会

とび ひ　の
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はじめ皆さん大変ご苦労様です。チーム三条でお願いします。
　下田では「火事花」と言われている花があります。私は子
供の頃「その木を家に持ち帰ると家が火事になるから絶対に
持ち帰ってはならない」と言い聞かせられました。庭には植
えてはならない木でした。今、余所の庭ではオレンジ色と、

黄色の花が咲いています。その花の
名はレンゲツツジです。
　ひとつの枝からたくさん蕾が出る
様子を蓮華（ハスの花）に見立てて名
づけられた。花もきれいだが、蕾も
大きく、花数も多く、とても美しい
ツツジです。
　本州に生えるツツジの中で花は最
も大きく、オレンジ色です。温かい
方に行くほど黄色くなるそうです。

　長野県東御市（とうみ）と群馬県嬬恋村の県境にあ
る地蔵峠から湯の丸山、長野県の美ヶ原など牧場
だった所には群生しています。レンゲツツジを見る
旅行案内も出ています。
　なぜ牧場では群生するか、なぜ家に持ち帰っては
ならないのでしょうか。山登りをするようになるま
で分かりませんでした。
　レンゲツツジの葉や根には実は有毒成分が含まれ
ています。動物たちはそれを知っているために食べ
ない、このためレンゲツツジばかりが生き残って群
落が形成されました。牛たちが造った庭園です。
　それとは違って家畜は食べ物を選べないため、子
供が持ち込んだ花も食べてしまうのです。
　甘い蜜にも毒があります。
　高原のレンゲツツジのシーズンは6月下旬から7月
初旬です。
　身体には毒だが、目にはよい薬になること間違い
なしです。皆さん美しいものにはご用心、ご用心。

　

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「川瀬年度クラブ会長会のお知らせ」
　　　日　時　5月19日（土）12：30～12：45
　　　会　場　メッセピア4階・大会議室
◎次週23日（水）は、地区研修・協議会の出席振替と
なります。通常例会はお休みです。お間違えのな
いようお願い致します。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　いよいよ地区協議会が週末に迫って来ました。
「チーム三条」でお願いします。

　捧さんの御冥福をお祈りいたします。
川瀬康裕さん
　地区研修・協議会準備がんばりましょう。ありが
とうございます。

荻根澤隆雄さん
　いよいよです。前日、当日は宜しくお願い致します。
吉井直樹さん
　皆様には三条まつりで大変お世話になりました。
無事終わる事ができました。ありがとうございます。

　地区協議会の成功を祈念して。

石橋育於さん
　先日（14、15日）の八幡宮大祭。久しぶりの好天に
恵まれ大名行列も安心して御巡行が行われ大変よ
かったです。

樺山　仁さん
　捧会員との御別れ、残念でした。捧さんとの交流が
思い出させられます。

　本日は夏日、体調に気をつけて！
斎藤弘文さん
　三条八幡宮の春季大祭、大名行列に参加致しまし
た。小学校を休みにした英断に心から敬意を表し
ます。

渡辺良一さん
　捧さんのご冥福をお祈り致します。
　吉井さん、三条まつりご苦労様でした。
丸山行彦さん
　良い天気に恵まれ良いおまつりになりました。孫
8人は大喜びでした。

梨本次郎さん
　三条まつりに関わった皆さん、大変お疲れ様でした。
　今週末の地区協議会が無事に成功しますように。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　吉井さん、三条まつりお疲れ様でした。
杉山幸英さん
　5月15日の三条まつり晴青で盛り上がりました。
よかったですね。

若槻八十彦さん
　いよいよ地区研修・協議会が始まります。よろし
くお願いします。

伊藤寛一さん
　地区研・協、ご苦労様です。頑張ります。
中林順一さん
　一気に暑くなって来ましたね。健康に気を付けま
しょうね。（特に私が）

松永一義さん
　三条まつり、暑い中御苦労様でした。
　地区協準備がんばってください。
小林吾郎さん
　あついですね！
高橋　司さん、中村信一さん、柳取崇之さん、
牧　利幸さん、山田富義さん
　よいことがありました。
　スマイルボックスに協力いたします。

　　　　　　　　5月16日分　￥      27,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,267,000
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